

## PRESSEMITTEILUNG

### Stadtsparkasse Wuppertal setzt auf Open-Banking-Lösung von BANKSapi

Bislang war die [www.treuwelt-wuppertal.de](http://www.treuwelt-wuppertal.de) nur für Kundinnen und Kunden der Stadtsparkasse Wuppertal zugänglich – bis jetzt. Mithilfe von BANKSapi können ab sofort auch Fremdbankkonten verknüpft werden. Damit können nun alle Einwohnerinnen und Einwohner von Wuppertal von lokalen Shopping-Angeboten und weiteren Vorteilen profitieren.

München, den 02.12.2024 – Die TreueWelt Wuppertal erfreut sich bei Kontokunden der Stadtsparkasse Wuppertal großer Beliebtheit. Ab sofort können auch alle anderen Einwohnerinnen und Einwohner der Stadt Wuppertal und Region – unabhängig von einem Girokonto bei der Stadtsparkasse Wuppertal – Treuepunkte bei lokalen Händlern und Partnern sammeln.

Im Gegensatz zu bekannten Treue- und Bonussystemen ist keine zusätzliche Karte nötig: einfach wie gewohnt beim Händler oder Partner der TreueWelt bezahlen und schon werden die Treuepunkte gutgeschrieben. Möglich macht das eine sichere Kontoverknüpfung mit der TreueWelt-App. Wird anhand der Kontobewegungen eine Kartenzahlung bei einem teilnehmenden Partner der TreueWelt erkannt, werden die Punkte automatisch gutgeschrieben. Die Punkte der TreueWelt können für Events und Gutscheine eingelöst werden.

Möglich macht das die Kontoverknüpfung und ein smarterer Algorithmus. BANKSapi liefert die Erweiterung um Fremdbankverbindungen. Die auf PSD2-Schnittstellen beruhende Lösung ist seit vielen Jahren im Einsatz und ist zum einen schnell technisch in bestehende Anwendungen integriert und zum anderen für User leicht zu bedienen.

Artur Wöller, Leiter Kompetenzcenter Payment & Beyond Banking bei der Stadtsparkasse Wuppertal beschreibt die Zusammenarbeit wie folgt: „Die BANKSapi hat unser Anliegen sofort verstanden und wir sind schnell in Lösungs- und Umsetzungsszenarien gekommen. Wir erleben die BANKSapi als sehr professionellen Partner und freuen uns mit den entsprechenden technischen Lösungen die TreueWelt Wuppertal jetzt auch allen Wuppertalern und Wuppertalerinnen anbieten zu können.“

„Die Idee und Umsetzung der TreueWelt Wuppertal ist einfach genial. Es ist keine extra Karte zum Punktesammeln nötig. Die Lösung ist daher intuitiv für Kundinnen und Kunden gestaltet. Man kann praktisch das Punktesammeln nicht mehr vergessen, weil dies automatisch mit der gewohnten EC- oder Kreditkartenzahlung geschieht. Daher hat es uns besonders Spaß gemacht, die Stadtsparkasse Wuppertal mit der Fremdbankkonto-Funktionalität zu begleiten“, ist Co-CEO Felix Baaken begeistert.

### Über BANKSapi Technology GmbH

Die BANKSapi Technology GmbH ist ein BaFin-regulierter Open-Finance-Anbieter mit Sitz in München und Kiel. Das B2B-Unternehmen stellt sowohl eine API als auch die Frontends bereit, nach deren Integration Anwender auf ihre Konten, Kreditkarten, Bausparverträge und Depots zugreifen können.

Zielgruppen wie Banken, Versicherungen, Vertriebe, ERP- und Accounting-Anbieter, Kreditplattformen sowie Payment-Provider erhalten die Möglichkeit, Anwendern einen Überblick über Finanzen zu geben, Prozesse zu verschlanken sowie Innovationen zu entwickeln, die den Endkunden das Leben in finanzieller Hinsicht erleichtern können.

Das Hosting der Technologie erfolgt im deutschen Hochsicherheitsrechenzentrum der noris network und erfüllt höchste Ansprüche an Datenschutz und IT-Sicherheit. Hinter der BANKSapi Technology GmbH steht ein erfahrenes Management-Team sowie der Company Builder Finconomy AG.

[www.banksapi.de](http://www.banksapi.de) / [LinkedIn](#)

---

**Pressekontakt:**

BANKSapi Technology GmbH

Anita Reuter

Lyonel-Feininger-Straße 28

80807 München

[presse@banksapi.de](mailto:presse@banksapi.de)

[www.banksapi.de](http://www.banksapi.de)

## PRESS RELEASE

### Stadtsparkasse Wuppertal adopts Open-Banking solution from BANKSapi

**Until now, the service [www.treuewelt-wuppertal.de](http://www.treuewelt-wuppertal.de) was only accessible to customers of Stadtsparkasse Wuppertal – but this is changing. With the help of BANKSapi, users can now link accounts from external banks. This allows all residents of Wuppertal to benefit from local shopping offers and other benefits.**

Munich, December 2, 2024 – TreueWelt Wuppertal is already highly popular among account holders of Stadtsparkasse Wuppertal. From now on, all residents of Wuppertal and the surrounding region – regardless of whether they have a checking account with Stadtsparkasse Wuppertal – can collect loyalty points at local retailers and partners.

Unlike traditional loyalty and bonus systems, there is no need for an additional card: simply pay as usual with your card at a participating retailer or partner, and the loyalty points are credited automatically. This is enabled by a secure account linking feature in the TreueWelt app. Whenever a card payment at a participating TreueWelt partner is detected via account transactions, the points are automatically credited. These points can be redeemed for events and vouchers.

This is made possible through account linking and a smart algorithm. BANKSapi provides the extension for external bank account connections. The solution, based on PSD2 interfaces, has been in use for many years and is both technically quick to integrate into existing applications and easy for users to operate.

Artur Wöller, Head of the Competence Center Payment & Beyond Banking at Stadtsparkasse Wuppertal, described the collaboration as follows:

"BANKSapi immediately understood our goals, and we quickly moved into solution and implementation scenarios. We experience BANKSapi as a highly professional partner and are delighted to now offer TreueWelt Wuppertal to all residents of Wuppertal with the appropriate technical solutions."

"The idea and implementation of TreueWelt Wuppertal is simply brilliant. No extra card is needed to collect points. The solution is therefore intuitive for customers. Essentially, forgetting to collect points becomes a thing of the past, as it happens automatically with the usual debit or credit card payment. It was particularly enjoyable to support Stadtsparkasse Wuppertal with the external bank account functionality," said Co-CEO Felix Baaken enthusiastically.

#### **About BANKSapi Technology GmbH**

---

BANKSapi Technology GmbH is a BaFin-regulated Open-Finance provider headquartered in Munich and Kiel. The B2B company offers an API as well as front-end solutions that allow users to access their accounts, credit cards, building savings contracts, and portfolios.

Target groups such as banks, insurance companies, sales organizations, ERP and accounting providers, credit platforms, and payment providers can offer users a comprehensive financial overview, streamline processes, and develop innovations that simplify the financial lives of end customers.

The technology is hosted in a high-security data center operated by Noris Network in Germany, meeting the highest standards of data protection and IT security. BANKSapi Technology GmbH is backed by an experienced management team and the company builder Finconomy AG.

ENGLISCH VERSION BELOW



**Press Contact:**

BANKSapi Technology GmbH

Anita Reuter

Lyonel-Feininger-Strasse 28

80807 Munich

presse@banksapi.de

www.banksapi.de